

## 'Sele' Femenina al fin recibirá premio por jugar Mundial

**Ferlin Fuentes**

ferlin.fuentes@nacion.com

Las integrantes de la Selección Mayor Femenina recibirán, por primera vez, un premio económico por la clasificación al Mundial de Nueva Zelanda y Australia 2023.

Shirley Cruz, Katherine Alvarado, Daniela Cruz y Raquel Rodríguez lideraron una conversación con la Asociación de Jugadores Profesionales (Asojupro) para que les asesoraran y fueran los encargados de negociar con las autoridades de la Federación Costarricense de Fútbol (Fedefútbol), entre ellos, el presidente Rodolfo Villalobos.

“Sí hay un premio por participar en el Mundial, pero de ese monto tiene que salir absolutamente todo; dichosamente hoy se tiene la opción de ese premio. Antes, para ir a un campeonato mundial, había que invertir. Algo que puede crear confusión es que se dice que se podrían obtener montos económicos para aquellos equipos que aporten jugadoras a la Selección, como pasa en el masculino. Sin embargo, todavía no hay un documento que confirme esto”, dijo Villalobos.

El acuerdo para este premio económico se firmó hace unas semanas y esto marca un nue-

vo paso en el balompié femenino costarricense.

La presidencia de la Federación sostiene que celebra que esto pase en el fútbol femenino.

“Hace dos o tres campeonatos mundiales para atrás no se recibía dinero por clasificar a un Mundial o por participar. Ahora la FIFA lo hace para impulsar el desarrollo de la disciplina. Según lo dijo el presidente Gianni Infantino, la FIFA está invirtiendo \$1.000 millones para fomentar y fortalecer esta categoría”, mencionó Villalobos.

Concacaf tendrá cuatro selecciones en esta Copa del



La Selección Mayor Femenina jugará el Mundial de Nueva Zelanda y Australia del próximo año. ALFREDO ESTRELLA

Mundo mayor, pues estarán las potencias mundiales de Estados Unidos y Canadá, además de Jamaica y Costa Rica.

Costa Rica se prepara de cara a este torneo y este fin de semana jugará su primer partido ante su similar de Colombia.

Dicho cotejo será el sábado 3 de setiembre en el Estadio Deportivo Cali, a puerta cerrada, a las 3 p. m. (hora de Costa Rica). Y el otro duelo se llevará a cabo el martes 6, en el Estadio Pascual Guerrero, a puerta abierta al ser las 6:30 p. m. (hora nacional). ■